



Le 9 mai 2011,

Aujourd'hui la charge de travail administratif est criante dans tous les établissements.

Considérant que toutes les écoles publiques ont besoin d'une aide administrative,

Considérant que le nombre d'emplois proposé aujourd'hui ne permettra qu'un saupoudrage imparfait et injuste,

Considérant que les personnels précaires mériteraient des emplois pérennes à temps plein alors qu'on ne leur propose que des emplois instables d'une durée hebdomadaire de 20 heures, sans aucune réelle perspective de formation professionnelle,

Les organisations syndicales, SNUipp-FSU, SE UNSA et SUD Éducation ainsi que la FCPE du Tarn refusent de prendre part à la gestion de cette pénurie et laissent l'administration face à ses responsabilités.

Le bon fonctionnement des écoles est en jeu, nous ne pouvons accepter sa dégradation.